

Leemos en *El Comercio de Cádiz*:

"El nuevo Imperio mexicano está reconocido ya por los Estados siguientes: Francia, Inglaterra, Rusia, Austria, Prusia, España, Italia, Turquía, Suecia, Dinamarca, Holanda, Bélgica, Portugal, el gobierno Pontificio, Suiza, Persia, Grecia y todos los Estados que forman la Confederación Germánica.

"El párrafo que precede, tomado de *La Correspondencia*, es la mejor contestación para los que tanto pusieron en duda que la monarquía se afianzara en México y que fuera reconocida por Europa. No hay ya un Estado que no haya reconocido al nuevo Imperio, ni en su inmensa extensión tiene otros enemigos que algunas partidas de aventureros."

RECEPCION DEL EXMO. SR. ENVIADO EXTRAORDINARIO Y MINISTRO Plenipotenciario de S. M. I. EN EL IMPERIO OTOMANO.

El día 7 de Octubre llegó a Constantinopla el Exmo. Sr. D. T. G. Martínez del Río, Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de S. M. el Emperador, encargado de notificar á S. M. I. el Sultan, el advenimiento al trono de México de nuestro augusto Soberano. Algunas horas después de su llegada dirigió una nota á S. E. Aali-Pachá, ministro de Relaciones, explicándole el objeto de su misión y pidiéndole una audiencia, la que se verificó el día 10, con suma afabilidad y cortesía por parte del Ministro turco.

Desde el primer instante de la llegada del Ministro mexicano á la frontera del Imperio Otomano, comenzó á recibir pruebas de gran distinción y cordial hospitalidad del Sultan, como sucedió en Kustendje, donde el Gobernador mandó su intérprete para que le recibiera y acompañara hasta Ezernavoda, en cuyo puerto debería embarcarse el Ministro. Este señor había mandado preparar anticipadamente una habitación en el principal hotel de Constantinopla; pero no tuvo lugar de usarla, pues le esperaba en el puerto una barca grande y de gala del mismo Sultan, y en ella, un empleado del Ministerio de Relaciones con encargo de conducirlo á un excelente hotel, inmediato á la capital, donde todo se hallaba dispuesto para que fuese alojado.

El Gobierno turco se mostró tan cortés y hospitalario, que puso á disposición del Ministro de S. M. el Emperador una espléndida barca de seis remos y un cazador ó guardia para que le sirviese constantemente de escolta, además de la opípara mesa que se le servía y de otra multitud de atenciones que se le prodigaron.

Aun antes de que el Ministro de Relaciones recibiera la nota en que le pedía audiencia el Exmo. Sr. Martínez del Río, se presentó en su habitación el primer intérprete de la Sublime Puerta, Arifi-bey, de gran uniforme, para cumplimentarle y encargarse de los documentos necesarios.

El Gran Visir recibió en audiencia á S. E. el Ministro de S. M. I. el día 15, en el local destinado para estas recepciones y con el aparato que allí se usa, como portador que era de una Carta Autógrafa de nuestro Soberano, de quien el Gran Visir hizo grandes elogios, añadiendo, que había tenido la alta honra de conocer á S. M. en Viena.

La recepción oficial por S. M. I. el Sultan, con todo el ceremonial debido y que tanto realzan las costumbres y el lujo oriental, se verificó solemnemente el día 20, pronunciándose en ella los discursos de estilo.

Finalmente, S. E. el Enviado Extraordinario de S. M. el Emperador, hizo las visitas debidas á los Embajadores y Ministros que tienen acreditados en Constantinopla varias cortes de Europa.

El Exmo. Sr. Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario cerca de S. A. I. el Sultan, al entregar sus credenciales, pronunció el siguiente discurso:

"SEÑOR: Tengo el insigne honor de presentar á V. M. I. la carta por la que el Emperador Maximiliano I, mi augusto Soberano, notifica á V. M. I. su advenimiento al trono de México, así como la que me procura la alta honra de ser acreditado cerca de V. M. I.

"Después de una larga serie de desgracias, México presenta hoy el espectáculo imponente de una nación que se levanta y sale de la más funesta anarquía, bajo los auspicios de un Príncipe generoso, tan noble por los sentimientos de su corazón, como por las tradiciones de sus antepasados.

"Guiado por sus miras elevadas y verdaderamente patrióticas, S. M. el Emperador aspira á ver ocupar á su nueva patria el rango que le corresponde entre las naciones civilizadas; y, apenas sentado sobre el trono, se apresura á establecer relaciones de amistad y comercio con la Turquía, este bello país que V. M. I. gobierna de una manera tan noble generosa:

"Estas bellas aspiraciones, de que V. M. I. ha dado tan brillantes pruebas, son por sí mismas la más segura garantía de los sentimientos de simpatía de V. M. I. hacia la Nación Mexicana y su magnánimo Monarca.

"Mi augusto Soberano me ha encargado igualmente de manifesta-

ros los votos que hace por la ventura de V. M. I. como por la prosperidad de vuestro Imperio; y de aseguraros los despos que tiene de ver á las dos naciones unidas por los lazos de mútua amistad y por las de recíprocas ventajas."

S. M. I. contestó:

"S. M. el Sultan se considera feliz y complacido al recibir un embajador enviado por S. M. el Emperador de México, y le será sumamente grato el tener relaciones directas de buena amistad con S. M.

"S. M. el Sultan sabe cuán digno es S. M. el Emperador de México, de gobernar un grande Imperio. S. M. el Emperador posee sentimientos generosos y todos los dotes de un Príncipe eminente.

"S. M. el Sultan se apresurará á responder por medio de una carta á S. M. el Emperador de México, y, entretanto, S. M. el Sultan ruega á V. E. transmita directamente á S. M. el Emperador de México la expresión de los votos personales que hace por la prosperidad de su Imperio."

NOTICIAS ESTRANJERAS.

Viceconsulado del Imperio Mexicano en San Francisco.—San Francisco California, Noviembre 12 de 1864.—Exmo. Sr.—El vapor que, fundeó en esta bahía el día 2 del presente, procedente de Mazatlan, ha sido portador de noticias de la más alta importancia para el Supremo Gobierno: el pronunciamiento del general Corona; la captura de dicho puerto por sus fuerzas; la expulsión subsecuente del gobernador del Estado con el personal del gobierno depuesto, y el pronunciamiento de D. Francisco Vega en Culiacan, según se dice, á favor del Imperio; son los sucesos que se nos participan por conductos fidedignos.

Estos acontecimientos, aunque en sí son lamentables, son producentes, en lo moral, de favorables y trascendentes resultados en este país: ellos vienen á ratificar el aserto tantas veces desmentido por la prensa juarista, de que la única oposición al Gobierno Imperial, se componía en su totalidad de chusmas sin organización, acaudilladas por hombres sin principios, los que guiados por sus viles intereses, la prolongaban con el objeto ostensible de satisfacerlos aun á costa de la vida de hombres infelices.

Por otra parte, estos sucesos han producido buen efecto. Como el gobernador depuesto funcionaba interinamente siendo sustituto ó criatura de D. Plácido Vega, quien hace meses se halla en este puerto agenciando armamento y reclutas para su ejército, con el hecho de su destitución, queda este señor en una situación nula y sin valor, pues á la vez que el que ha asumido las riendas del poder, es su enemigo inveterado, con tal advenimiento y por consecuencia natural, se le corta la fuente de donde deberían provenir los recursos para llevar á cabo sus pretendidos planes de oposición. Por consiguiente, es evidente que de los desmanes de esos hombres se han desprendido resultados á favor de nuestro Soberano.

Entre las facces políticas del país, es digno de notarse el cambio efectuado en el tenor de la prensa americana: antes atacaba con severidad el orden de cosas establecido en el Imperio, promulgando con profusión sus improperios; hoy da cabida en sus columnas á escritos que tienden á demostrar la verdadera situación, asignando á los partidos el valor que á cada uno con justicia le corresponde.

El periodo que abraza la presente reseña ha sido fecundo en acontecimientos, siendo uno de ellos la admisión del Estado de "Nevada" en la confederación americana. Este evento, debido á la elección presidencial que absorbe la atención, ha sido poco notado. La agregación de este nuevo Estado formará el trecésimo de la confederación: en mi informe anual tendré el honor de presentar á V. E. un sinopsis completo de su situación geográfica, sus recursos y su población.

Nunca desde la cuna de la Union Americana se había suscitado una contienda electoral cuyo resultado se deseara con más interés que la presente. Debido á la efervescencia de los ánimos, se temía hubiera habido sus disturbios en los momentos que la elección tuviera su verificativo; mas afortunadamente ha pasado sin ninguna seria novedad. El resultado ha justificado la opinión que en mi nota núm. 49 tuve el honor de emitir á V. E.: el partido Unionista ha salido victorioso, triunfando en el Estado por una pluralidad de 18,000 á 20,000 votos.

El catorce (14) del actual se deberá botar al agua el famoso Monitor "Camanche" destinado al resguardo de este puerto. Grandes son los fines que en caso de una guerra se proponen alcanzar con este formidable Monitor. Sus proporciones son las siguientes: longitud de quilla 150 piés; longitud de cubierta 200 piés; diámetro de banda á banda 43 piés; espesor del casco (madera) 41 pulgadas; espesor de su armadura (fierro) 5 pulgadas; diámetro interior del torreón 21 piés. Su armamento: 2 cañones, pesando cada uno 42,000 libras, arrojando una bala de 460 libras; diámetro de perforación 15 pulgadas; carga de pólvora para cada tiro 50 libras; peso total del buque 1,550 toneladas.

Por la vía de Nueva Orleans nos transmiten noticias de México, las más absurdas, como la del asesinato de S. M.; el pronunciamiento del general Miramon en la capital, y otras mil no menos inverosímiles que para refutarlas, repito, se sirva V. E. disponer se me remitan con puntualidad aquellas que poniéndonos al tanto de los sucesos, sirvan de barrera al cinismo de los enemigos del Imperio.

Cábeme el honor, Señor Ministro, de reiterar á V. E. las protestas de mi más atenta consideración.—El Vicecónsul, Manuel Guillen.